

Pressemitteilung 30/2018

Oschersleben, 22.10.2018

Finale der Deutschen Rallycross Meisterschaft in Oschersleben

Am 27. und 28. Oktober findet das Finale der Deutschen Rallycross Meisterschaft (DRX) in der Motorsport Arena Oschersleben statt. Dabei kämpfen die Piloten in unterschiedlichen Divisionen auf einer extra hergerichteten Strecke um die letzten Punkte der Saison. Ebenfalls auf dem Programm stehen verschiedene Autocross-Läufe.

Um die für die Rallycrosser benötigte Strecke zu schaffen, werden eigens Umbauarbeiten an dem so genannten C-Kurs der Rennstrecke vorgenommen. Die dann gefahrene Variante ist 1170 Meter lang und führt entlang der bekannten „Triple-Links-Kurve“ durch das Kiesbett, das extra entsprechend präpariert wird. So wird für den Mix aus Schotter- und Asphaltstrecken gesorgt, der ein wesentlicher Bestandteil des Konzepts Rallycross ist. Die Deutsche Rallycross Meisterschaft ist nicht zum ersten Mal in der Arena zu Gast. 2007 bis 2010 fand bereits der Saisonauftakt der Serie in Oschersleben statt. Bereits damals sorgte die Übersichtlichkeit der Streckenführung für begeisterte Besucher. Von den überdachten Tribünen ist der Kurs komplett einsehbar.

Am Samstag beginnen die Freies Trainings bereits um 8:45 Uhr. Sonntag starten die Rennen um 9 Uhr. Der Eintritt kostet am Samstag und Sonntag je 10 Euro, Kinder bis 12 Jahre haben freien Eintritt.

Weitere Informationen finden Sie auf www.motorsportarena.com.

Ansprechpartner

Marcel Orban
Unternehmenskommunikation
Telefon +49 (0) 3949 920 - 525
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
Mobil +49 (0) 1723 996 473
E-Mail presse@motorsportarena.com

Anschrift

Motorsport Arena Oschersleben GmbH
Motopark Allee 20-22
39387 Oschersleben
Telefon +49 (0) 3949 920 - 0
Telefax +49 (0) 3949 920 - 660
E-Mail info@motorsportarena.com